

LA DISTRACTION

Dessinez une ligne au sol à l'aide d'une craie ou de peinture.
Un jeune doit avoir les yeux bandés pour cet exercice.
Il / elle doit marcher trois fois le long de la ligne au sol. Il / elle peut enlever le bandeau avant chaque passage.
Les autres jeunes restent debout autour de la ligne.

1er passage : Le jeune aux yeux bandés marche en silence le long de la ligne.
2e passage : Les autres jeunes essaient de distraire le jeune marchant les yeux bandés. Ils peuvent le distraire en posant beaucoup de questions à la fois. Le jeune aux yeux bandés doit essayer de marcher droit sur la ligne comme pendant le premier passage.
3e passage : Le jeune aux yeux bandés marche à nouveau en silence le long de la ligne.
NOTE IMPORTANTE: Le jeune qui a les yeux bandés ne doit pas savoir que les autres vont lui poser des questions.

Quelles conséquences la distraction a-t-elle eu sur le jeune aux yeux bandés pendant qu'il marchait? Le 3e passage a-t-il été plus facile que le 1er passage ?

